

**Fraktion Bündnis 90/Die Grünen**

Herrn Bezirksbürgermeister  
Volker Spelthann  
Im Hause

Frau Oberbürgermeisterin  
Henriette Reker  
Rathaus  
50667 Köln

**Bezirksvertretung Köln-Ehrenfeld**

Ehrenfeld - Neuehrenfeld - Bickendorf/  
Ossendorf - Bocklemünd-Mengenich -  
Vogelsang

**Bezirksrathaus Ehrenfeld**

Venloer Str. 419-421  
50825 Köln  
Tel./Fax: 0221/22194-309  
Email: [gruene-bv4@stadt-koeln.de](mailto:gruene-bv4@stadt-koeln.de)  
[www.gruenekoeln.de/Bezirk4](http://www.gruenekoeln.de/Bezirk4)

Eingang beim Bezirksbürgermeister:

**AN/1055/2021**

**Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates**

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld)	31.05.2021

**Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, betr.: Ampelschaltung neuer Überweg Innere Kanalstraße**

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen bittet Sie, die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld am 31. Mai 2021 zu setzen.

Mit viel Freude haben wir wahrgenommen, dass der Fußgänger\*innenüberweg über die Innere Kanalstraße (zwischen Prälat-Ludwig-Wolker-Bezirkssportanlage und dem Inneren Grüngürtel) nun endlich angelegt wurde und die Kreuzung mit einer Lichtsignalanlage gesichert ist. Auch in der Anlage der Mitteilung der Verwaltung (1153/2021) ist die Maßnahme als „ausgebaut“ markiert.

Allerdings sind die Phasen der beiden Ampeln (siehe Foto) so geschaltet, dass die querenden Menschen jedes Mal auf der Mittelinsel warten müssen, um die Innere Kanalstraße komplett zu überqueren. Da diese jedoch nicht sonderlich groß ist birgt die ungleiche Ampelschaltung die Gefahr Fußgänger\*innen, Radfahrer\*innen und insbesondere Menschen mit Kinderwagen oder Rollstühlen nicht genug Platz zum Warten zu gewährleisten. Eine einheitliche Ampelschaltung wäre an dieser Stelle wünschenswert und würde die Situation an dieser Stelle merklich entspannen.

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen bittet die Verwaltung darum, folgende Fragen zu beantworten:

1. Ist die Ampelschaltung mit der Beendigung der Umbaumaßnahme endgültig bzw. soll die Ampelschaltung vorerst so bleiben?

2. Falls eine Änderung vorgesehen ist: wann ist vonseiten der Verwaltung geplant die Schaltung an dieser Stelle anzupassen?
3. Was wird darüber hinaus getan, um den querenden Menschen an dieser Stelle die maximale Sicherheit zu gewähren?

Mit freundlichen Grüßen

*E. Kings*

Esther Kings  
Fraktionsvorsitzende

Anhang: Bild des neuen Überwegs und der nicht parallel geschalteten Ampelphase

